



PULSO POLÍTICO



PROPONE CANADÁ: FUERA MÉXICO DEL T-MEC

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Mientras Donald Trump, presidente electo de Estados Unidos, está dedicado a integrar su gabinete y aquí hay quienes están esperanzados en que no cumpla sus amenazas de campaña electoral contra nuestro país en uno de los temas más importantes como la renegociación del T-MEC, ya hubo quien se le adelantara: el primer ministro de Ontario, la provincia más grande de Canadá, Doug Ford, quien propuso ayer sacar a México de ese acuerdo el año próximo, y "dejar de arrastrar importaciones baratas" desde México.

Recomendó que EU y Canadá, por un lado, y EU y México, por otro, suscriban acuerdos bilaterales, y al igual que Trump criticó a nuestro país por convertirse en una "puerta trasera para el ingreso a esos países de automóviles, piezas de los mismos y otros productos chinos", por que eso pone en peligro a mercados y trabajadores de los otros socios de aquel tratado comercial.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad del Gobierno federal, responsabilizó en la mañana de ayer al grupo criminal Los Ardillos del asesinato del alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos Catalán, y de los 11 comerciantes de Chautipan y por la tarde se anunció la captura del militar retirado, Germán Reyes Reyes, encargado de la SSP de la capital guerrerense. Como se recuerda, el edil fue decapitado y los demás, desmembrados.

El excapitán de Justicia Militar quedó como encargado de seguridad, luego de que el capitán del Ejército, Ulises Hernández Martínez, a quien el extinto alcalde iba a proponer, pero fue asesinado. Reyes fue vicefiscal de Investigación de Delitos Graves.

Volvieron los tiempos de los "pactos" entre el Gobierno federal y el sector empresarial, en un intento de reducir la inflación y los precios de la "canasta básica" de 24 productos, a 910 pesos. El compromiso del Paquete contra la Inflación y la Carestía, el Pacic, fue suscrito ayer en Palacio Nacional por la Presidenta Sheinbaum y dirigentes de empresas productoras y comercializadoras.

Rogelio Ramírez de la O rendirá hoy su protesta ante el pleno de la Cámara de Diputados, luego de que su ratificación para ese cargo, fue aprobado en comisiones. Y este fin de semana presentará el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, en el que anticipó que habrá recortes.

Otro líder ganadero de Sinaloa, Ramón Velázquez Ontiveros, del municipio de San Ignacio, fue secuestrado y asesinado por un grupo armado. Es el segundo en ser víctima de la violencia en ese convulso estado, en donde el 30 de septiembre fue ejecutado también Faustino Hernández Álvarez, presidente de la Unión Ganadera Regional.